



Une nombreuse assistance pour la cérémonie des vœux à Ampilly. Photos Geneviève Lechenet

Vœux : l'assainissement dans le courant de l'année

Les vœux du maire d'Ampilly-le-Sec ont été l'occasion d'une cérémonie qui s'est terminée par le partage de galettes des Rois.

La nouvelle année est l'occasion pour le maire de faire le point sur les actions menées par l'équipe municipale au cours de l'année écoulée.

Et René Régnault avait beaucoup à dire, vu l'importance des réalisations qui ont été menées à terme, ou celles qui sont en cours, tel l'assainissement collectif, programmé pour le second semestre 2010, « pour le bien-être des habitants ».

Sécurité, confort et bien-être pour tous

D'autres projets sont à l'étude, comme l'établissement d'une carte communale. Ce document permettra de définir et d'orienter un plan d'occupation du sol, pour un développement de l'urbanisme raisonné sur l'ensemble du village.

Le carrefour de la RD 971 et

de la 29a, est un dossier que le maire de la commune voudrait bien voir avancer, pour la sécurité des usagers. De nombreuses démarches ont déjà été engagées dans ce but.

Concernant la téléphonie mobile, Orange couvrira d'ici quelques mois Ampilly et Chamesson, en utilisant le pylône SFR, installé entre les deux villages. Quant à l'accès au haut débit, les études se poursuivent pour assurer plus de confort aux usagers.

Des honneurs et des remerciements

Ce temps convivial, auquel assistait Hubert Brigand, conseiller général, accompagné de sa suppléante, Brigitte Bié-lack, était aussi l'occasion de remercier tous les acteurs qui œuvrent pour le bien vivre de la commune, notamment l'Amicale et ses nombreux adhérents.

Des souhaits de bienvenue ont été adressés aux nouveaux habitants, et des vœux de bonne année présentés à tous les administrés.

Un autre temps fort a été la

remise de la médaille d'honneur départementale et communale, échelon vermeil, à Patricia Thouillot, secrétaire de mairie, qui l'a reçue des mains du conseiller général (*lire notre encadré*).

En plus d'une magnifique orchidée, un cadeau récompensait Patricia Thouillot, qui a été très chaleureusement félicitée pour son dévouement et sa compétence au profit de sa commune.

L'efficacité en plus

Patricia Thouillot a pris ses fonctions à la mairie d'Ampilly en janvier 1979. Durant 30 années, elle a travaillé avec les maires qui se sont succédé : Pierre Schmit, Pierre Terrillon, Louis Charbonnet et, depuis 2001, René Régnault. Elle assure aussi des services très appréciés dans les communes de Brémur-et-Vaurois depuis 1983 et de Buncey depuis 1997.

